

あけましておめでとうございます。

3学期が始まりました。そして、「緊急事態宣言」が発出されました。昨日の東京の感染者数が2447人。驚きの数値です。本当にすぐ隣に新型コロナウイルスがいる感じです。

学校は通常通りに始まりました。もちろん、今まで以上に感染防止に対して厳しくなります。体育の時間も休み時間もマスク着用、学校公開の中止などです。子供たちが顔を突き合わせて何か「作戦会議」らしきものをすることも、多分しばらくは無くなると思います。1年生から全員このルールを守るということは結構厳しいです。でも、学校の日常を守るために、がみがみ言わない程度に指導はしていこうと考えています。

今日の始業式では、「シトラスリボン運動」の紹介をしました。誰もが新型コロナウイルスに感染する可能性のある現在、感染された方や医療従事者を差別しないで「ただいま」「おかえり」と言い合えるような街づくりを目指し愛媛県松山大学法学部准教授 甲斐 朋香さんから始まった運動です。三つの輪は「地域」「家庭」「職場(または学校)」を象徴しているそうです。

誰もが安心して生活し、誰にも優しい差別のない人に育ってほしいと思い、紹介しました。おうちでも作りながら、差別しないことの大切さについて話し合ってみてはいかがでしょうか。

某手芸用品店で紙テープとモールと水引を購入して作ってみたのですが、やっぱり水引が一番きれいにできた感じがします。「おうち時間」にお勧めです。作り方は YouTube で何種類も公開されています。



申し遅れました。今年もよろしくお願ひいたします。